

A different lovestory

Tea x ?

Von _Feena_

Prolog: Prolog

A different lovestory

Halli haaaaallloooooo!!!

Hier bin ich mit einer brandneuen Fanfic!!!

Es ist meine erste Yu-Gi-Oh! Geschichte, ich hoffe sie gefällt euch, bitte köpft mich nicht gleich.

Ich geb mir echt mühe.

Eure Feena90

Pairing: Tea x Yami(?)

Anmerkung: Ich versuche die Geschichte in ca. 15 Kapitel zu unterteilen.

Natürlich + Prolog & Epilog

#####

Prolog

Es war gerade mal drei Monate her, seit dem Ende des Battle City Turniers.

Und wie nicht anders zu erwarten war, gewann Yami/Yugi das Turnier und rettete damit die gesamte Welt.

Als Bonus erhielten die beiden dann von Shadi getrennte Körper, und voila, der Tag war perfekt.

Ok, ich mein... es war schon cool, dass sie jetzt getrennte Körper hatten, schließlich

konnte ich so mal ganz in ruhe mit Yami flirten, ohne dass ich Angst haben musste, dass Yugi alles mithörte. Das wär ja sonst sowas von oberpeinlich gewesen!!!
Aber egal, das gehört jetzt nicht hierher, erst mal informiere ich euch über den jetzigen Stand der Dinge, schließlich sind seit dem Tag schon drei Monate vergangen.

Fangen wir mal mit unserem Dream-Team an, dass jetzt über eigene Körper verfügt. Sie müssen beide zur Schule, sind durchschnittlich begabt, immernoch Duel Monsters-verrückt, gehen oft mit ihren Freunden aus.

Yugi ist immernoch ziemlich schüchtern und redet nicht immer so viel. Er bewundert Yami total.

Außerdem ist er immernoch mein bester Freund- was bedeutet, dass ich mit ihm über Politik und so rede und nicht in ihn verliebt bin.

Yami ist seit er seinen eigenen Körper hat, viel offener geworden. Er lacht und spricht viel. Er ist total selbstbewusst und unheimlich selbstständig. Total süß, wie er Yugi manchmal hilft, der perfekte große Bruder und der totale Gentleman.

Und weiter gehts mit Joey und Mai. Joey hat sich total darüber gefreut, dass Yami und Yugi nicht mehr Yami/yugi waren. Er ist immernoch total... wie soll ich sagen.... ruhm....süchtig(?) aber auch total glücklich über die Fans die er hat. Nun zum interessanten Teil. Kurz nach dem Finale, hat Joey, Mai gesagt dass er sich in sie verliebt hat. Ich muss gestehen, obwohl wir alle wussten dass er total in sie verknallt war, waren wir doch recht überrascht dass er ihr seine Liebe mitten im Eiscafe gestanden hat.

Damit wechseln wir zu Mai. Sie ist immernoch unglaublich schön und immernoch ziemlich keck. Aber sie tut Joey auch total gut, da sie um einiges erwachsener ist, als er. Zwar ist sie eine Super-Duellantin, doch will sie mal eine Karrierefrau sein. Als Joey ihr sagte, er sei in sie verliebt, hat sie ihm eine geknallt und ihn dann beschimpft, warum er es solange verheimlicht hat. Das war schon ziemlich lustig.

Tja dann haben wir da Serenity , die ist im Moment total auf Wolke sieben. Hoffnungslos verliebt. Pech nur für Duke und Tristan, denn keiner der beiden ist ihre große Liebe. Um ehrlich zu sein, hat sie mich ganz schön geschockt, als sie mir erzählt hat in wen sie verliebt ist.

Ob ihr's glaubt oder nicht, dass ist nämlich.....Bakura!

Der ist übrigens von seinem bösen Ich befreit und glücklich mit der Welt, da er und Serenity ein Paar sind.

Eh.... sonst gibt's da nix groß zu sagen.

Hm.... Tristan und Duke sind am Boden zerstört, die heulen dauernd rum und hassen alle Frauen- mich eingeschlossen.

Aber sonst, ist alles klar bei denen. Sie gehen noch mit Yami und den anderen Jungs weg und verstehen sich sogar gut mit Bakura.

Was mich und die anderen allerdings sehr verwundert hat.

Tristan saust mit seinem Motorrad durch die Stadt und Duke arbeitet an einer Weiterentwicklung von Dungeon Dice Monsters.

Marik und Odeon haben sich hier eine kleine Wohnung gemietet und Marik geht mit uns auf die Schule. Odeon hat einen Job im Museum bekommen- er erzählt ägyptische Geschichten. Den beiden geht es total gut, was unter anderem daran liegt, dass der

Pharao, also Yami wieder aufgetaucht ist, und dass sich Marik von seiner bösen Seite befreien konnte.

Seto gehört jetzt auch zu uns. Er hat sich damit abgefunden....halbwegs abgefunden, dass Yami/Yugi ihn besiegt hat. Er leitet seine Firma, aber er ist um einiges freundlicher geworden- woran Ishizu nicht ganz unschuldig ist.Ja, denn Ishizu und unser lieber Seto sind seit zwei Monaten ein Paar. Wie sie zueinander gefunden haben, will ich lieber nicht erzählen. Ishizu ist seine rechte Hand in der Firma , aber ansonsten hat sie ihn ganz schön im Griff. Sie freut sich dass es Marik wieder gut geht. Und Mokuba ist auch total glücklich, weil sein Bruder jetzt mehr Zeit mit ihm verbringt.

Und dann gibt es da noch mich, Tea.

Ich bin glücklich darüber, dass Yami und Yugi getrennte Körper haben. Ich möchte immernoch Tänzerin werden, und bin hoffnungslos in Yami verliebt. Aber ihm das sagen tu ich natürlich nicht! Ich flirte vielleicht mal mit ihm ,aber dann nur ganz harmlos.

Mit meinen Freunden hab ich viel Kontakt, gerade jetzt in den Ferien. Außerdem hab ich noch so 'nen megasüßen Typ im Chat kennengelernt.

Sein Nickname ist Prince ,ich weiss nicht sehr einfallsreich, aber total süß. Ich hab seine Handynummer und E-mail adresse. Das ist auch schon alles. Und telefonieren tun wir nicht, wir simsens nur.

Allerdings, weiss er auch nicht mehr über mich, außer dass ich SweetAngel heiße, meine Handynummer und meine E-mail adresse.

Also, alles in allem ist da noch kein Durchblick!!!

Prolog Ende

#####

So, dass war der Prolog, ich hoffe ihr hattet Spaß und wollt ein Kappi.

Kommis wären nett, Kritik und Lob sind willkommen.

Bye,

Feena90